

## Obituario

## El deporte gijonés llora a Eider Matilla, fallecida a los 26 años

«Fue un ejemplo de superación», señalan los allegados de la joven, icono de la lucha contra el cáncer en la ciudad

S. F. L.  
Gijón

El deporte gijonés llora a Eider Matilla, una joven de 26 años muy apreciada en la ciudad por haberse volcado en la práctica deportiva mientras compartía en sus redes sociales y con el deporte local su proceso de enfermedad a causa de un cáncer. La joven, fallecida este lunes, fue despedida ayer en el tanatorio de El Laurelal en la intimidad familiar. Su esquila señalaba: «La flor que crece en la adversidad es la más rara y hermosa de todas».

La Federación de Patinaje del Principado de Asturias fue una de las primeras en publicar un mensaje en sus redes sociales en homenaje a la fallecida. «Eider fue patinadora de los equipos del Club Deportivo Fluke y del Club Patín Pelayo y, desde hace dos años, en su lucha contra la enfermedad, había convertido el deporte en su bandera para sobreponerse a ella, mantener su eterna sonrisa y animar a todo su entorno», señaló la entidad, que explicó que la de este lunes fue una «triste noticia para el patinaje asturiano». «Nos unimos al dolor de su familia y amigos», añadió la federación.



Eider Matilla.

El Club de Natación Santa Olaya, por su parte, lanzó ayer su propio comunicado para explicar que la fallecida también era deportista y monitorea en sus campus y envía las condolencias a la familia. Señalaron recibir la noticia «con gran tristeza» y destacaron con estas palabras el tesón de la joven: «Todo un

ejemplo de superación, pese a estar todavía sometida a tratamiento para recuperarse de su enfermedad, Eider quiso inscribirse en el Triatlón el año pasado. Para ella, el mayor premio era terminar la prueba. Lo consiguió y se llevó el aplauso de todos los presentes, así como una insignia del club».

## Hockey patines

## Sara Roces y Ana Catarina seguirán otra temporada en el Telecable Gijón

El club gijonés también se asegura la continuidad de la entrenadora, Natasha Lee, y la capitana, Sara Lolo

J. J.  
Gijón

Sara Roces y Ana Catarina seguirán una temporada más defendiendo los colores del Telecable Gijón. Para la langreana será su octavo año y la portuguesa lo hará por tercera campaña consecutiva.

Roces ha disputado un total de 227 partidos oficiales, en los que ha anotado nada menos que 297 goles, lo que refleja su facilidad de cara al gol. A pesar de su juventud, atesora un palmarés envidiable con 2 Copas de Europa, 2 Copas de la Reina, 2 OK Ligas a nivel de clubes, dos Supercopas y la reciente Copa Intercontinental, además de dos Campeonatos de Europa con la selección española.

Por su parte, la internacional portuguesa Ana Catarina se ha ganado en estas dos temporadas el cariño de la afición con su entrega y trabajo. Ana ha conseguido

do anotar en todas las competiciones oficiales, sumando un total de 85 goles y sigue siendo una pieza clave en la selección portuguesa, con la que llegó a conseguir un subcampeonato del Mundo, mientras que con el Telecable Gijón suma 1 Copa Intercontinental, 1 Copa de Europa, 1 OK Liga, 1 Copa de la Reina y 2 Supercopas de España.

Previamente a estas dos renovaciones el club gijonés ya había confirmado las de la entrenadora Natasha Lee y la capitana Sara Lolo. La pretensión del Telecable Gijón es la de contar con la mayor parte de las jugadoras que formaron la plantilla de la temporada recién finalizada en la que sumaron dos nuevos títulos a su palmarés, una Supercopa de España y sobre todo la Copa Intercontinental, que era el único trofeo que aún no habían conseguido. En las próximas fechas se confirmarán la continuidad de más jugadoras.

## Montaña

## El Grupo Covadonga y el Torrecerredo renuevan su convenio de colaboración

Ambas entidades realizarán salidas conjuntas y compartirán transporte

J. J.  
Gijón

El Grupo Covadonga y la Asociación Montañera Astur Torrecerredo renovaron ayer su convenio de colaboración para la realización de actividades conjuntas. El acuerdo fue rubricado por el presidente grupista Joaquín Miranda y la presidenta del Torrecerredo Begoña Mallada, que estuvo acompañada por el secretario Enrique Loredo.

Miranda enumeró alguna de estas actividades «salidas conjuntas, uso de transporte compartido o el uso por parte de los socios del Grupo

del refugio de San Isidro en las mismas condiciones que los socios del Torrecerredo». Por su parte, tanto Mallada como Loredo recordaron que «ambos clubes siempre han tenido una estrecha colaboración y, además, muchos de los socios del Torrecerredo también lo son del Grupo».

Los grupistas también podrán apuntarse a los cuatro campamentos de verano para niños y niñas de 8 a 17 años que el Torrecerredo organiza en San Isidro, en los que «además de excursiones se implica a los niños en el conocimiento de la flora y la fauna».



Enrique Loredo, Joaquín Miranda y Begoña Mallada. | LNE